

## Six nouveaux donneurs de sang



**SOLIDARITÉ.** Soixante-cinq personnes ont tendu le bras.

L'équipe de l'Établissement français du sang (EFS) et les membres de l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat ont accueilli soixante-cinq donneurs au centre municipal Albert-Poncet. Dont six qui ont tendu le bras pour la première fois.

Pour cette dernière collation de l'année, la bûche de Noël, des mandarines et des papillotes ont régalé

les donneurs dans une ambiance très conviviale. Trois d'entre eux, tirés au sort lors de la tombola, ont reçu chacun une boîte de chocolats.

Les calendriers 2020 ont été distribués. Deux nouveaux adhérents sont venus rejoindre l'association à la grande satisfaction des bénévoles.

**Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu mercredi 12 février au centre municipal Albert-Poncet